

Trio Bachmos

Seit vielen Jahren musizieren die drei Männer mit dem Namen Bachmann zusammen in der Trio-Besetzung (Peter, Thomas und Patrik Bachmann, alle drei aus Malter (LU) stammend). Ihr Repertoire ist breit gefächert und beinhaltet Musik von Klassik über Jazz bis zu Volksweisen aus unterschiedlichen Regionen und Ländern.

Die Spezialität des Trio Bachmos ist die sogenannte „Appenzellershow“, eine musikalische Darbietung, welche das Publikum mit musikalischem Witz, einer reichen Auswahl an verschiedenen Instrumenten und Gesang auf eine kurze Reise durch unterschiedliche Stile und Zeiten entführt!

Die Auftrittstätigkeit des Trio Bachmos findet seit Jahren auf ganz unterschiedlichen Bühnen und Veranstaltungen in der Regel im Inland statt.

Patrik Bachmann



Patrik Bachmann ist Musiker (Sänger, Geiger und Chorleiter) und arbeitet als Dozent Musik an der Pädagogischen Hochschule in Schwyz (Fachdidaktik/Fachwissenschaft/schulpraktisches Instrumentalspiel und Gesang/Leiter Einführungspraktikum) sowie Schulmusiker und Chorleiter am Kurzzeitgymnasium St. Klemens in Ebikon.

Thomas Bachmann

Thomas Bachmann arbeitet in der Hotel Victoria-Jungfrau-Collection in Interlaken im Bereich Finanzen. Er musiziert seit vielen Jahren als Akkordeonist und Sänger in unterschiedlichen Formationen und Stilbereichen.

Peter Bachmann

Peter Bachmann war Primarlehrer (Malters) und unterrichtete an der Musikschule Malters Panflöte, Querflöte und Trommel. Er leitete von 1990 bis 1996 die Musikschule Malters. Heute arbeitet er als selbständiger Musiker in verschiedenen Bereichen.

Impressionen





Peter Bachmann: Querflöte, Panflöte, Sopranino, Piccolo, Saxophon, Xylophon, Gitarre, Schlagzeug und Gesang

Patrik Bachmann: Geige, Percussion, Gesang

Thomas Bachmann: Akkordeon und Gesang